

Am Donnerstag machten sich die Drittklässler auf den Weg zum Schau ins Land, um dort für den Kunstwettbewerb der Waldjugendspiele ihr Klassenprojekt zu gestalten.

Ausgestattet mit großen Tüten sammelten die Kinder auf dem Weg und rund um die Schutzhütte verschiedenste Naturmaterialien. Eine Gruppe bereitete währenddessen den Platz für die Aktion vor und befreite den Waldboden von Blättern, Zweigen und Unkraut. Jetzt konnte es endlich losgehen!

Mit Hilfe einer großen Baumscheibe legten wir gemeinsam unser erstes Objekt - ein großes Auge. Ringsherum ordneten die Kinder anschließend in kleineren Arbeitsgruppen eigene Augenformen an und füllten sie mit den gefundenen Materialien.

Bald schon war er fertig "Unser Wald der 1000 Augen" und wir konnten uns über eine gelungene Arbeit und einen wunderschönen, entspannten Tag in der Natur freuen.

